
Protokoll zur Mitgliederversammlung  2007

„Förderverein e.V. Dr.-Carl-Hermann-Gymnasium Schönebeck/ Elbe“

Datum:        01.11.2007
Beginn:        19.00 Uhr
Ende:            20.30 Uhr

Ort:  Aula des „Dr.-Carl-Hermann-Gymnasiums“ in Schönebeck

Teilnehmer:  Anwesenheitsliste

Tagesordnung:
1. Begrüßung durch den Vorsitzenden
2. Abstimmung zur Tagesordnung
3. Bericht über erreichte Ergebnisse der Vereinsarbeit
4. Bericht der Schatzmeisterin über die Vereinsbilanz
5. Bericht zur Kassenprüfung
6. Entlastung des Vorstandes zur Jahresbilanz
7. Allgemeines und Abschluss

Zu Top 1
Der Vorsitzende, Herr Werner, begrüßte alle Anwesenden und bedankte sich für das Kom-
men. Der ordnungsgemäße Zugang der Einladungen wurde festgestellt.

Zu Top 2
Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen und die Beschlussfähigkeit festgestellt.

Zu Top 3
Herr Werner gab eine Zusammenfassung über die Vereinsarbeit des vergangenen Jahres für 
den Berichtszeitraum November 06 bis November 07.
Der Mitliederstand per 01.11.2007 beträgt 44 eingetragene Mitglieder.

Zu Top 4
Die Schatzmeisterin, Frau Caberletto, machte Ausführungen zur Vereinsbilanz und gab den 
Kontostand per 15.10.2007 bekannt:  10974,23 €

Zu Top 5
Die Kassenprüfung ergab lt. Bericht keinerlei Beanstandungen. Der Kontostand und die 
korrekte Führung aller Belege wurde bestätigt. Ein Dankeschön ging an die Kassenprüferin 
Frau Hohlbaum und den Kassenprüfer Falko Werner.

Zu Top 6
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.



Zu Top 7
Die Schulleiterin, Frau Pilz, meldete sich zu Wort und dankte dem Förderverein für die 
wiederum sehr gute Unterstützung der pädagogischen Arbeit. Sie brachte Ihre Hoffnung auf 
weiterhin gute Zusammenarbeit zum Ausdruck. Ein Dankeschön ging auch an die 
Lehrerschaft für die geleistete Arbeit.
Frau Pilz kennzeichnete anschließend die aktuellen pädagogischen Probleme des 
Gymnasiums sowie die Sanierungsnotwendigkeit des Haupthauses. Lehrer, Schüler und 
Eltern haben sich in diesem Zusammenhang Gedanken gemacht und ein pädagogisches 
Konzept erarbeitet. Wesentliche Inhalte des Konzepts wurden durch eine kleine Ausstellung 
illustriert (Grundsätze; Modelle und Ideen zur Sanierung). Bei der Besichtigung der 
Ausstellung verständigten sich die Mitglieder des Fördervereins zu unterstützenden 
Maßnahmen. Der 1. Vorsitzende, Herr Werner, sagte nochmals die Unterstützung des Vereins 
zu, um eine hinreichende Berücksichtigung des Konzepts unseres Gymnasiums in der 
Prioritätenliste des Schulträgers (neuer Landkreis!) zu erreichen.

Zum Abschluss der Veranstaltung bedankte sich Herr Werner bei allen Sponsoren sowie den 
Mitgliedern des Fördervereins und beendete die Veranstaltung.

Schönebeck, den 01.11.2007

   gez. Margitta Fleischer gez. Hans-Ulrich Werner

________________________ _______________________________
Frau Fleischer; Schriftführerin Herr Werner; 1. Vorsitzender des FöV


